

Importante avance registra proyecto para crear Escuela de Formación de Carabineros

● En dependencias de la Zona policial se desarrolló una reunión de coordinación, con la presencia de distintas entidades regionales y comunales.

Policial
 policial@elpinguino.com

En dependencias de la Zona de Carabineros de Magallanes, el jefe policial general Marco Alvarado sostuvo una importante reunión de trabajo con el delegado presidencial, José Ruiz Pivcevic, instancia a la cual asistieron además el jefe de gabinete de la Gobernación Regional, Pedro Ossandón Solar; la jefa de Seguridad de la Municipalidad de Punta Arenas, Karen Rendoll Agliati; y el administrador municipal (s) Alex Saldivia Carrasco. El propósito fue avanzar en el proyecto de implementación de la Escuela de Formación de Carabineros, Grupo Punta Arenas.

Se destacó que uno de los ejes estratégicos del general director de Carabineros

de Chile, Marcelo Araya Zapata, es lograr ampliar la oferta de funcionarios a lo largo del país, por lo que uno de los objetivos era ver la factibilidad de establecer una Escuela de Formación en la Región de Magallanes. Es así como las gestiones han llegado a un buen inicio, por lo que se confirmó por parte de las autoridades regionales e institucionales materializar ese anhelo de contar con un centro formativo de Carabineros en Punta Arenas, lo que permitirá disponer de una mayor presencia policial esta zona austral.

En la reunión se comenzaron a establecer las factibilidades de terreno para poder construir, en el mediano plazo, con los máximos estándares de calidad. Asimismo, ver algunas dependencias que no estén en uso en la actualidad, que puedan servir de base para

implementar con mayor rapidez el proyecto, que tendrá como principales objetivos el proceso formativo integral de los futuros carabineros (que en la actualidad consta de dos años académicos) y, lo más importante, dotar con una mayor cantidad de personal a la región, aumentando con ello la presencia policial en terreno, ya sea aprovechando las prácticas profesionales de los futuros policías o establecer que esta zona sea la primera destinación en su emergente carrera institucional.

El delegado presidencial, José Ruiz Pivcevic, recalcó la importancia de esta primera reunión: "Sostuvimos una fructífera reunión con el general Marco Alvarado, el Gobierno Regional y la Municipalidad de Punta Arenas, para dar a conocer importantes avances de lo que será la instalación de la Escuela de Formación de

Carabineros en la Región de Magallanes y la Antártica Chilena, lo que en primer lugar nos permite cubrir una creciente demanda por parte de la comunidad, además de brindar una oportunidad a los jóvenes de la región que puedan iniciar una carrera dentro de la institución. También ayudará a mantener los niveles de seguridad y anticiparnos a un crecimiento exponencial que tendría la región con la llegada de nuevas industrias, como las vinculadas al hidrógeno verde".

En tanto, el general Marco Alvarado Díaz agradeció y destacó que este proyecto es muy importante para el desarrollo regional, más aún cuando existen necesidades de seguridad que permitan mantenernos como la región más segura del país. Por ello, dentro de las políticas institucionales de nuestro general director



Con la iniciativa se busca fortalecer la incorporación de jóvenes de Magallanes a la institución policial.

está la posibilidad de construir a futuro una Escuela de Formación, pero por ahora poder comenzar con la formación de Carabineros en

alguna otra dependencia, que permita aumentar las dotaciones en Punta Arenas y en las otras comunas de Magallanes".